



Art

French Sentences



<input checked="" type="checkbox"/> English	French
<input type="checkbox"/> The stone walls were decorated with art done by children, and colorful mats covered the floor.	Les murs de pierre étaient décorés avec des œuvres d'art faites par des enfants et des tapis colorés couvraient le sol.
<input type="checkbox"/> She made her living selling her art and guest lecturing at colleges.	Elle gagnait sa vie en vendant son art et en donnant des conférences dans des collèges.
<input type="checkbox"/> Some British artists derived inspiration for their work from non-European art.	Certains artistes britanniques se sont inspirés de l'art non européen pour leur travail.
<input type="checkbox"/> Everyone wanted to meet the artist and discuss the work they were interested in.	Tout le monde voulait rencontrer l'artiste et discuter du travail qui l'intéressait.
<input type="checkbox"/> Sonya sat in the drawing room at the round table, copying a design for embroidery.	Sonya était assise dans le salon de la table ronde, copiant un dessin pour la broderie.
<input type="checkbox"/> It is the main inspiration of Japanese art, which, however, shows great originality in its treatment of borrowed themes.	C'est la principale inspiration de l'art japonais, qui, cependant, montre une grande originalité dans son traitement des thèmes empruntés.
<input type="checkbox"/> He looked over his shoulder again at the dark landscape behind him.	Il regarda à nouveau par-dessus son épaule le paysage sombre derrière lui.
<input type="checkbox"/> The proportion of evergreens is large, and has a noticeable effect on the landscape in winter.	La proportion de conifères est importante et a un effet notable sur le paysage en hiver.
<input type="checkbox"/> A wall stencil can add flair and decoration to any room with a few simple strokes of a paintbrush.	Un pochoir mural peut ajouter du flair et de la décoration à n'importe quelle pièce en quelques coups de pinceau.
<input type="checkbox"/> The album contains 97 designs for woven silk, painted in watercolour.	L'album contient 97 dessins pour soie tissée, peints à l'aquarelle.